
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 14 
de fevereiro de 2012 na sede da SPPREV: 
 
 
- De início, analisou-se a Bonificação por Resultados e discutiu-se a respeito do 
índice da receita decorrente da alienação de imóveis do patrimônio previdenciário, 
sobre a economia com a exclusão dos pagamentos indevidos, e também sobre o 
prazo médio de concessão do benefício de pensão. 
 
- Após, verificou-se os indicadores e metas de 2011/2012. 
 
- O diretor presidente Carlos Henrique Flory indagou acerca do envio das cartas 
aos beneficiários, que informam a respeito das visitas domiciliares relacionadas ao 
Monitoramento, bem como sobre o modelo de crachá com a identificação dos 
funcionários que irão realizar tais visitas. 
 
- Respondendo a questão, a assessora Patrícia informou que tais cartas já haviam 
sido enviadas no dia anterior, 13 de fevereiro.  
 
- Em seguida, passou-se à análise e aprovação do Balancete de dezembro de 
2011. Sanadas todas as dúvidas, a Diretoria Executiva da SPPREV aprovou o 
Balancete de dezembro de 2011, com ressalva da avaliação patrimonial, em razão 
do fechamento que será realizado apenas em 17 de fevereiro deste ano. 
 
- Procedendo, o diretor de Administração e Finanças, Reinaldo dos Santos Lima, 
destacou que, na próxima semana, todos os funcionários da SPPREV seriam 
convocados para a realização do exame médico, exigido pelo Ministério da Saúde. 
 



 - Por fim, a diretora de Relacionamento com o Segurado, Maria Nunes Pires, 
comunicou que esteve na Secretaria da Fazenda para tratar das instalações para 
o backup do data center da SPPREV. 


